



En installant, les nouveaux promus à leurs postes respectifs, le 21 mai 2021 au Hilton Hôtel de Yaoundé à l'issue d'un conseil d'administration extraordinaire, le ministre des Transports, Jean Ernest Massena Ngalle Bibehe qui présidait la séance de travail a invité les élus du jour à poursuivre entre autres le processus de modernisation des aéroports du Cameroun et à finaliser la certification des Aéroports Internationaux de Douala et de Yaoundé à très brève échéance.

Par une note signée du ministre d'Etat, secrétaire à la présidence de la République du Cameroun, que le Dr Fritz Ntone Ntone a été récemment désigné comme nouveau président du Conseil d'administration des Aéroports du Cameroun (ADC). Vendredi dernier, au cours d'un conseil d'administration extraordinaire, M. Melingui Koah Gaspard a lui aussi été voté à l'unanimité par tous les administrateurs de l'institution comme nouveau directeur général adjoint. Au terme ainsi, d'une série d'échanges, les deux responsables ont été officiellement installés par le ministre des Transports, Jean Ernest Massena Ngalle Bebehe. En plus des 10 administrateurs, la circonstance a connu la présence du directeur général des Aéroports du Cameroun. On retiendra ainsi, que le nouveau PCA des ADC succède ainsi M. Joseph Dipita Pokossy Doumbe décédé le 28 avril dernier des suites de maladies.

En installant les nouveaux promus, le ministre des Transports a édifié l'assistance sur le riche parcours des nouveaux responsables. Il dira ainsi que le Dr Fritz Ntone Ntone, est un docteur en médecine, il est ancien délégué auprès de la Communauté urbaine de Douala et est par ailleurs PCA de plusieurs sociétés. Il fera aussi savoir qu'il est également grand officier de l'ordre

national de la valeur.

Concernant ses grandes missions à la tête du conseil d'administrations des ADC, le ministre des transports, a invité le docteur à mettre ses connaissances au service de l'institution comme il l'a très bien fait dans la gestion hospitalière et surtout dans l'aménagement de la gestion urbaine afin d'assumer avec brio, la nouvelle haute fonction tout en lui demandant de faire preuve de professionnalisme, de rigueur, d'ardeur et de persévérance dans l'exercice de ses missions. Connue du paysage politique camerounais, il est né le 1954 à Douala.

Le nouveau directeur général adjoint, quant à lui, est administrateur civil principal depuis plusieurs années. « Il a rejoint l'équipe du ministère des transports en 2014 comme chargé d'étude assistante à la cellule de suivi. Il était jusqu'à ce jour, chef de la cellule de suivi au ministère des transports et surtout administrateur de Camair-Co. Il a été expert pendant quelques années au sein de la Commission nationale de promotion nationale de bilinguisme et de multiculturalisme. Il est officier de l'ordre national de la valeur », nous renseigne Ngalle Bibehe.

A l'élu du jour, il lui a demandé de tout mettre en œuvre pour mériter la haute confiance que le chef de l'Etat a placé en lui. « **Vous deviez travailler en étroite collaboration avec le directeur général qui connaît bien l'entreprise et ses projets** », a-t-il martelé. La gestion avec efficacité des plateformes « **aéro-portuaires** » concédées par l'Etat à la société ADC SA étant l'une des préoccupations du gouvernement, le ministre des Transports a demandé à tout le groupe de poursuivre les efforts de modernisation des aéroports du Cameroun, de finaliser la certification des aéroports internationaux de Douala et de Yaoundé à très brève échéance et réhabiliter les chaussées aéronautiques de l'Aéroport de Garoua.

Source : L'Equation
